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Zitat von Altmeister 

Transfers sind sehr stimmig, Schwachstellen im Kader wie die defensiven und
offensiven Außenbahnen scheinen beseitigt zu sein. Einzig das Fehlen eines Torjägers
und die Trainerwahl sind derzeit noch Unwägbarkeiten. Gelingen noch Abgänge wie
Alushi und Vertragsverlängerungen wäre das ein ausgezeichneter Arbeitsnachweis.
Was dann in der Saison an Verletzungen usw. so passiert, kann Bornemann nur noch
bedingt beeinflussen.

Ich finde dass die von dir genannten Unwägbarkeiten, doch schon deutlich besser beurteilt
werden können als vor 2 Monaten und deshalb meiner Meinung auch nicht mehr unwägbar
sind. Wir haben sichtbar einen Trainer mit einem Plan, der es auch sichtbar schafft, diesen der
Mannschaft zu vermitteln und ein Team zu formen. Ausserdem sind wir auch in der Offensive
mittlerweile wieder sehr brauchbar aufgestellt. Nachdem ich den Ishak am Sonntag gesehen
habe, muss ich sagen, dass der Köllner den hinbringt! Und ich glaube auch dran, dass Zrelak
ein Guter ist. Ausserdem haben wir offensivstarke Mittelfeldspieler. Wir sind nicht mehr einfach
nur von einem Stürmer abhängig, wie es noch unter Burgstaller der Fall war. Am Sonntag waren
so viele hochwertige Torszenen drin...wenn wir noch ein bisschen am Abschluss feilen, muss
uns da nicht bange sein.

Ich stimme hier Hamburger zu, dass man Bornemann durchaus ein Lob aussprechen kann, dass
wir zum Saisonstart einen vollständigen und gut aufgestellten/harmonierenden Kader haben.
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